

Pressemitteilung

Perseus kauft CYRISO Cyber Risk Solutions GmbH

Berlin, 18.06.2020

Die Perseus Technologies GmbH übernimmt den auf Cyberschäden spezialisierten Dienstleister CYRISO. Von Cyberkriminalität betroffene Unternehmen erhalten, im Rahmen ihrer Cyber-Versicherung, Unterstützung beim Management von Cyberschäden durch das Berliner Unternehmen. Dazu gehört deren Abwehr, Analyse und Behebung. Mit der Übernahme baut Perseus sein vorhandenes Notfallhilfe-Produkt aus.

Die Behebung von Cyberschäden ist Teil des mitarbeiterzentrierten Angebots von Perseus, das die Etablierung einer langfristigen Cybersicherheitskultur entlang aller Phasen einer Cyberattacke zum Ziel hat.

Perseus und CYRISO kooperieren bereits im Bereich der Notfallhilfe: "Mit der Akquisition von CYRISO kommt zusammen, was zusammengehört: Prävention von Cyberschäden und ein umfassendes Schadenmanagement – alles aus einer Hand", so Richard Renner, Geschäftsführer von Perseus. Die Mitarbeiter der CYRISO sowie der bisherige Geschäftsführer, Torsten Töllner, werden, im Rahmen der Akquisition, von Perseus übernommen.

"Bei einem Cyber-Vorfall beginnt ein Spiel gegen die Zeit. Mit den neuen Kolleginnen und Kollegen werden wir den Kunden von CYRISO und Perseus ein deutlich aufgewertetes Angebot bieten können", so Renner.

Der Kauf wurde zum 12.06.2020 vollzogen. Bisheriger Gesellschafter der CYRISO Risk Solutions GmbH war die SEC Consult Deutschland Unternehmensberatung GmbH. Beide Unternehmen werden im Rahmen einer Kooperation auch in Zukunft zusammenarbeiten. "Der Verkauf der CYRISO erfolgt im Rahmen einer langfristig ausgerichteten Zusammenarbeit zwischen der SEC Consult Gruppe und Perseus. Gemeinsam werden wir in den jeweiligen Kundensegmenten die bestmöglichen Services zur Verfügung stellen", so der Geschäftsführer der SEC, Jürgen Kraupa.



Pressemitteilung

Über Perseus

Die <u>Perseus Technologies GmbH</u> wurde im September 2017 mit der Vision gegründet, dauerhaft IT-Sicherheit und Datenschutz zu ermöglichen. Ziel des mitarbeiterzentrierten Angebots von Perseus ist die Etablierung einer langfristigen Cybersicherheitskultur entlang aller Phasen einer Cyberattacke. Das Perseus 360 Grad-Konzept umfasst browserbasierte Mitarbeitertrainings, eine 24/7-Cyber-Notfallhilfe, eine intelligente Antivirensoftware sowie einen Cyber-Schutzbrief.

Der Unternehmensname Perseus lehnt sich an die Legende des Perseus an. Dieser Held der griechischen Mythologie steht für Schutz und Sicherheit. Für sein Engagement wurde Perseus im Dezember 2018 mit dem Digitalen Leuchtturm Award für innovative Versicherungsprodukte, von Google und der Süddeutschen Zeitung, ausgezeichnet.

Die über 35 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter kommen aus 13 Nationen und arbeiten gemeinsam im Fintech Hub H:32 in Berlin.

Pressekontakt:

Perseus Technologies GmbH Ibrahim Ghubbar Pressesprecher

E-Mail: media@perseus.de
Telefon: 0173-4905848

www.perseus.de